



Desde Chihuahua, anuncia Santiago Creel que irá por la Presidencia en 2024

Desde la ciudad de Chihuahua, el presidente de la Cámara Net Noticias 4/3/23, 12:22 Desde Chihuahua, anuncia Santiago Creel que irá por la Presidencia en 2024 “Apenas se abra el registro, seré el primero en registrarme, quiero cambiarle el rumbo a mi país y quiero hacerlo con el apoyo de mi partido y con el apoyo de la coalición que hemos construido tabique por tabique, nos vamos a permitir que siga este señor queriendo gobernar a México como si fuera de un solo hombre, que se dedica a mentir, difamar y calumniar”, señaló Creel.

<https://www.netnoticias.mx/estatal/desde-chihuahua-anuncia-santiago-creel-que-ira-por-la-presidencia-en-2024/>